

ss. 6. 27.

Mein geliebter Lieb,

Dank für Ihren Mr. Brief von gestern. Ob ich fühle, in was, das Sie mir mit Ihnen lieber helfen möchte? Und ob Sie es kann? Was soll ich Ihnen darauf antworten? Sind das Fragen? Ihre Überantwortung ist doch selbstverständlich.

Nicht ganz so klar ist die Frage der endlichen Erinnerung. Wie weit ich damit sei, fragt Sie. So weit, schreiben Sie mir, dass man Ihnen nicht mehr traut, wenn Sie sich vorwagten, Ihnen "mir" das allein zu erlauben. Ich kann Ihnen nicht mehr trauen, wenn Sie mich so sehr fürchten. Sicherlich, wenn wir eigentlich zusammen in eine Richtung zusammen werden, dann habe ich darüber längst nicht darüber nachgedacht, weder über den Ort noch über den Zeitpunkt. Sicherlich, auch da gilt es Schwierigkeiten, sehr große sogar, aber es wäre doch kein Mensch da, der mir verbieten könnte zu heiraten, weil darunter das Interesse am Sohn lebt. Nur als letzten Ausweg denke ich daran, doch fürchte ich manchmal, dass ich schon bald diesen Weg werde beschreiten müssen; meinetwegen, damit ich nicht ewig vor

bis gebraucht sein muss. Wenn Du irgend
welche besonderen Fragen zu diesem Punkte hast,
drage ruhig.

Montag fahre ich nach West.; wie Du
richtig vermisstest und wusste ich schon davon
erachtet; die Atmosphäre hier war. Ich glaube,
die Witterungen sind.

Und sonst drückt mich nichts, Liebling,
macht mich nichts traurig. Überhaupt zieht
es mir heute gut, sodat auch Du nicht tra-
urig sein darfst. Noch freilich wird je immer
so bleiben, dass sich nach an den beiden des
Lebens und Todes, dass nach die Menschen
stören in angegriffen, aber das wird besser, wenn
Du weiter mit Deiner lieben Hand über mir
durch kommst. — Brüder waren nicht, es sei
hier irgend etwas los; es war eben der Alltag
der mich vor gestern etwas reichlich angegriffen
hatte.

Hoffentlich warst Du heute abend wieder
in „früheren Tagen“ und hast Dich ausgeruht.
Denn es ist nur gut geht, ist man schon voller
Lebewollts, mein Liebling, ich kann es
keine Zeit mehr habe Dich mehr lieb.

Dein Liebster,

Die Polizeidirektion III.

Braunschweig, den 28. Juni 1927.

Auf die gefl. Anfrage vom 30. Mai 1927:

Trotz eingehender Nachforschungen ist es nicht möglich, gewesen, den Polizeibeamten zu ermitteln, der in der Nacht zum 30. Mai d.J. gegen 13 Uhr Ecke Kastanienallee - Rosenstraße in dieser Stadt einen Kraftwagenführer auf das unzulässige Fahren aufmerksam gemacht haben soll.

Ohne nähere Bezeichnung der Droschkennummer oder sonstige Anhaltspunkte war es auch nicht möglich, den Droschkenführer ausfindig zu machen.

An

Herrn Dr. med. Meinz Meyer
Dortmund
Dresdenerstr. 6 II

ggz: Holmeister.

Beglubigt:

W. H. M.
Polizeikanzleisekretär
Leiter

